



Projektwoche im Gärtnerhaus

Mehr als 50 Schülerinnen und Schüler der Oberstufe Meisterschwanden haben im Rahmen ihrer Projektwoche «Gesundheit» vergangene Woche die Stiftung Gärtnerhaus besucht. In drei Gruppen aufgeteilt, haben sie an verschiedenen Tagen im Atelier, der Schreinerei, im Garten oder im Restaurant mitgearbeitet. Geschäftsleiter Benny Stutz erklärt: «Psychische Krankheiten sieht man den Menschen nicht an. Doch bestehen in Begegnungen Berührungsängste. Und genau

diese wollen wir mit solchen Projekten abbauen.» Aus diesem Grund folge der Zusammenarbeit in den praktischen Bereichen auch das Abschlussgespräch in der Runde. «Ich liefere das theoretische Hintergrundwissen, erkläre die Krankheiten und deren Symptome und gebe den Jugendlichen die Chance, Fragen zu stellen.» Diese Möglichkeit werde unterschiedlich genutzt. «Eine spannende Auseinandersetzung», zeigt Benny Stutz sich begeistert. (grh)